
LA SUSTANTIVACIÓN 

Los sustantivos pueden ser primitivos y derivados: 

- Los primitivos son aquellos que no proceden de ninguna otra palabra, 

mientras que los sustantivos derivados sí proceden de otra palabra. 

- El sustantivo derivado puede proceder de otro sustantivo, de un 

adjetivo o de un verbo, palabras que se modifican añadiéndoles prefijos 

y/o sufijos. 

a) Ejemplos de sustantivos procedentes de otros sustantivos (entre 

paréntesis la palabra de procedencia): 

leñador (leña), florero (flor), librería (libro), caballería (caballo) 

b) Ejemplos de sustantivos procedentes de adjetivos (entre 

paréntesis la palabra de procedencia): 

blancura (blanco), hermosura (hermoso), amplitud (amplio) 

c) Ejemplos de sustantivos procedentes de verbos (entre paréntesis 

la palabra de procedencia): 

corredor (correr), trabajador (trabajar), soñador (soñar) 

Ejercicio 

1. Escribe la palabra primitiva de las siguientes opciones y el sufijo que 

se ha añadido: 

a) Lentitud 

b) Limpiador  

c) Avioneta  

d) Comedor 

e) Profesorado 

f) Gordura 

g) Dormitorio 

h) Cazador 

i) Escritor 

j) Altura  

k) Constructor  

l) Arboleda  

m) Respuesta  

n)  



2. Ahora crea sustantivos a partir de las siguientes palabras: 

Viajar –  

Jardín- 

Crear- 

Feo- 

Ganar- 

Hermoso- 

Mandar- 

Flor- 

Cocinar-  

Buscar- 

Pino- 

Despertar- 

Torpe- 

Mirar- 

Libro- 

Jefe-  

Creer- 

 

 

  


